

SUMMARY

ANALISIS FRAMING BENTROK SUKU LAMPUNG DAN BALI DI LAMPUNG SELATAN (PADA SURAT KABAR HARIAN KOMPAS DAN TEMPO PERIODE 1-6 NOVEMBER 2012)

Created by KAMALIYAH

Subject : ANALISIS FRAMING BENTROK SUKU LAMPUNG DAN BALI

Subject Alt : ANALISIS FRAMING BENTROK SUKU LAMPUNG DAN BALI

Keyword : ANALISIS FRAMING

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pembingkai pemberitaan bentrok suku Lampung dan Bali di Surat Kabar Harian Kompas dan Tempo. Untuk menjawab penelitian ini peneliti menggunakan empat kategori yang dijadikan sub-fokus sebagai identifikasi masalah yaitu pendefinisian masalah, perkiraan sumber masalah, penilaian moral permasalahan, upaya penyelesaian masalah.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan metode analisis framing model Robert N. Entman. Model ini digunakan untuk mengetahui cara media massa mengkonstruksikan realitas dengan empat kategori identifikasi masalah. Dengan tipe penelitian deskriptif yaitu suatu penelitian yang mengacu pada teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara wawancara dengan key informan dan informan. Hasil wawancara diperoleh dari kepala desk redaktur Kompas dan editor rubric nusa Tempo. Kedua orang tersebut dipilih karena berhubungan langsung dan berita bentrok suku Lampung dan Bali

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Surat Kabar Harian Kompas dan Tempo membingkai berita bentrok suku menjadi dua bagian sudut pandang. Kompas memberitakan bentrok yang terjadi merupakan salah satu proses menjadi kesatuan. Sedangkan Tempo memandang bentrokan yang dilakukan merupakan tindakan kriminal.

Saran untuk Surat Kabar Harian Kompas dan Tempo tetap terus mempertahankan nilai berita pada setiap informasi yang disajikan. Saran bagi penelitian seterusnya yakni peneliti harus dapat menguasai analisis framing dan permasalahan berita dengan baik untuk pemahaman berita.

Contributor : Dr. H. Asep Saefudin

Date Create : 03/09/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200952013
Collection : 200952013
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor